

LAMPIRAN 1

PEDOMAN WAWANCARA

1. Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?
2. Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?
3. Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan kenyamanan pada anak saat belajar?
4. Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?
5. Apakah pembelajaran dirumah dapat memperat hubungan orang tua dan anak?
6. Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?
7. Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar selama masa pandemic ini?
8. Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?
9. Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?
10. Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini

Lampiran 2

DATA ORANG TUA DAN ANAK

No	Nama Anak	Nama Orang Tua		Umur Anak	Alamat
		Ayah	Ibu		
1	Arsenal Woda	Finsensius tambak	Regina reku	8 tahun	Tendaleo
2	Gilbertus w. keli	Donatus keli	Theresia Tona	8 tahun	Tendaleo
3	Mario thomanso gili	Maksimus darimana	Leni Marlina Yoa	8 tahun	Tendaleo
4	Urbanus sapang	Kemilus ghasa	Lusia Tona	8 tahun	Tendaleo
5	Priska sisilia Naga	Alosyus Naga	Katarina kemba	8 tahun	Tendaleo
6	Margareta seti	Angelus napu	Karolina rianti Bina	8 tahun	Tendaleo

Lampiran 3

HASIL WAWANCARA TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN 1

Nama Anak : Arsenal Woda
Nama Ayah : finsensius Tambak
Nama Ibu : Regin Reku
Alamat : Dusun Tendaleo
Tanggal Wawancara: 23 september 2020

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): upaya orang tua dalam mewujudkan proses belajar dengan cara mengontrol waktu belajar anak. Serta selalau mendampingi dan memberi bimbingan kepada anak.
2	Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): dengan cara menciptakan suasana yang menyenangkan, membuat jadwal untuk belajar dan membangun komunikasi yang terbuka dengan anak serta selalau meluangkan waktu untuk memperhatikan anak
3	Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan nyaman pada anak saat belajar?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): dengan cara memberi ruangan belajar yang nyaman dan tidak mengganggu anak ketika anak sedang belajar.
4	Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020):orang tua memberi bimbingan dan mengawasi dalam kegiatan belajar
5	Apakah orang tua memberi batas waktu anak dalam belajar	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020) : Tidak ada batas waktu untuk anak, terserah dari anak yang mau belajar

6	Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 September 2020): iya, karena selalu diawasi oleh orang tua pada saat proses belajar berlangsung.
7	Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar selama masa pandemic ini?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): kurang memenuhi karena minimnya perekonomian fasilitas yang kami sediakan berupa buku tulis belpoin, meja, kursi untuk belajar
8	Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): dampaknya anak dan orang tua merasa lebih dekat dan anak lebih leluasa dalam belajar.
9	Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): iya merasa kesulitan karena orang tua belum terbiasa karena rata-rata orang tua pekerjaannya petani namun kami selaku orang tua tetap berusaha mendampingi anak kami dalam belajar.
10	Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini?	Menurut bapak Finsensius Tambak (Arsenal Woda, 8 tahun), (Wawancara, 23 september 2020): iya efektif untuk mencegah penyebaran virus corona

TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN 2

Nama anak : Gilbertus Woda keli

Nama Ayah : Donatus Keli

Nama Ibu :Theresia Tona

Tanggal Wawancara:24 september 2020

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020):Membimbing dan mengarahkan anak agar anak rajin belajar.
2	Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020): upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dengan cara memberikan perhatian dan memotivasikan kegiatan selama proses pembelajaran berlangsung.
3	Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan kenyamanan pada anak saat belajar?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020): dengan cara menciptakan Susana rumah yang tenang, damai sehingga membuat anak nyaman belajar di rumah
4	Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020):Tidak ada cara lain selain membimbing anak tersebut secara terus menerus.
5	Apakah orang tua memberi batas waktu anak dalam belajar	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020):Ada, yaitu jam belajar dirumah yaitu pada malam hari 20-30 menit sebelum makan
6	Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020): kurang baik karena di rumah anak lebih banyak bermain
7	Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020): tidak memadai, fasilitas

	selama masa pandemic ini?	yang kami sediakan berupa buku, pensil, meja dan kursi untuk belajar. Bapak donatus keli juga menambahkan bahwa hanya itu saja fasilitas yang mampu mereka sediakan tidak seperti fasilitas yang di sediakan di sekolah.
8	Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020): dampaknya orang tua merasa lebih dekat dengan anak dan orang tua bisa memperhatikan perkembangan anak serta orang tua dapat mengetahui apakah anaknya mampu atau tidak mampu. Mampu disini dalam arti pintar.
9	Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020):iya merasa kesulitan terlebih orang tua yang sibuk dengan pekerjaan Bertani
10	Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini?	Menurut bapak Donatus Keli (Gilbertus Woda Keli, 8 tahun), (Wawancara, 24 September 2020): untuk saat ini sangat ini sangat efektif yaitu untuk mencegah penularan covid-19

TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN 3

Nama Anak : Mario Thomanso Gili
Nama Ayah : Maksimus Darimana
Nama Ibu : Leni marliyana Yoa
Tanggal Wawancara: 25 september 2020

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : Upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran anak-anak diajarkan untuk belajar secara rutin, tidak hanya belajar saat mendapat pekerjaan rumah saja.
2	Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : dengan cara menciptakan Susana belajar yang nyaman, memotivasi anak agar rajin belajar, menyediakan fasilitas , membimbing dan mendampingi anak dalam belajar
3	Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan kenyamanan pada anak saat belajar?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : Dengan cara menciptakan suasana yang damai dan rukun dalam keluarga agar anak belajar dengan penuh semangat
4	Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : dengan cara memberi motivasi, menyiapkan fasilitas ,menciptakan suasan belajar yang aman, pro aktif dalam menghubungi guru.
5	Apakah orang tua memberi batas waktu anak dalam belajar	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : tidak ada jam belajar untuk anak kecuali ada PR dari guru.
6	Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : iya baik karena

7	Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar selama masa pandemic ini?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : Tidak karena ekonomi yang kurang memadai, fasilitas yang mampu kami sediakan berupa buku,belpoin, meja kursi dan media pembelajaran.
8	Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) :orang tua dan anak lebih banyak waktu Bersama untuk belajar dan orang tua bisa mengetahui kemampuan anaknya dalam belajar
9	Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (wawancara 25 september 2020) :iya orang tua merasa kesulitan, terlebih orang tua yang sibuk dengan pekerjaan seperti Bertani
10	Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini?	Menurut bapak Maksimus Darimana (Mario Thomanso Gili, 8 tahun), (Wawancara, 25 september 2020) : kurang efektif

TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN 4

Nama Anak : Urbanus sapang
Nama Ayah : Kamilus Ghasa
Nama Ibu : Lusia Sona
Tanggal Wawancara: 26 September 2020

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): dengan cara menjelaskan dan menanamkan pentingnya belajar terhadap anak. Misalnya dengan memberikan contoh pada kehidupan nyata akibat orang yang tidak mau belajar dapat memotivasi anak untuk giat belajar
2	Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): menciptakan suasana belajar yang nyaman , memberi motivasi agar anak rajin belajar
3	Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan kenyamanan pada anak saat belajar?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): menyediakan ruangan belajar yang aman dan nyaman untuk anak dengan begitu anak bisa belajar dengan baik
4	Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): menyiapkan fasilitas yang memadai dan mengecek apakah anak sudah belajar atau mengerjakan tugas-tugasnya. Anak juga diminta untuk belajar secara terus menerus sehingga iya bisa menghafal dan mengingat apa yang dia pelajari.
5	Apakah orang tua memberi batas waktu anak dalam belajar	Menurut Bapak Kamilus Ghasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): tidak ada batas waktu terserah dari anak yang memiliki keinginan untuk belajar
6	Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): kurang baik

7	Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar selama masa pandemic ini?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): tidak berhubungan orang tua susah. Fasilitas yang mampu kami sediakan berupa buku tulis ,meja,kursi, belpoin.
8	Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): orang tua dapat mengetahui batas kemampuan anaknya dalam belajar
9	Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?	Menurut Bapak Kamilus Gasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (Wawancara, 26 September 2020): Iya merasa kesulitan tapi memang itu kewajiban orang tua untuk membimbing anak ketika belajar dirumah apalagi selama masa pandemic ini.
10	Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini?	Menerut bapak Kamilus Ghasa (Urbanus Sapang, 8 tahun), (wawancara 26 september 2020) : iya efektif untuk mencega penyebaran covid 19

TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN 5

Nama Anak : Priska sisilia Naga

Nama Ayah : Alasyus Naga

Nama Ibu :Katarina kema

Tanggal Wawancara:28 september 2020

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): dengan cara Membimbing anaknya dirumah semampu orang tua tidak seperti yang diterapkan di sekolah
2	Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): Dengan memberi bimbingan dan mengawasi anak dalam mengerjakan tugasnya selama dirumah.
3	Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan nyaman pada anak saat belajar?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): orang tua menciptakan suasana belajar yang nyaman
4	Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?	menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): Tidak ada cara lain selain mengarahkan anak untuk tetap giat belajar
5	Apakah orang tua memberi batas waktu anak dalam belajar	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): jam belajar pada anak hanya pada malam hari
6	Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): kurang baik, anak lebih banyak bermain
7	Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar selama masa pandemic ini?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020):tidak karena perekonomian yang kurang memadai fasilitas yang mampu kami sediakan berupa buku, belpoin, meja, kursi untuk belajar
8	Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): anak tidak terlalu memahami materi

9	Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): iya merasa kesulitan karena belum terbiasa
10	Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini?	Menurut bapak Aloisius Naga (Priska Sisilia Naga, 8 tahun), (Wawancara, 28 September 2020): kurang efektif

TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN 6

Nama Anak : Margareta Seti
Nama Ayah : Angelus Napu
Nama Ibu : Karolina rianti Bina
Tanggal Wawancara: 27 September 2020

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana upaya orang tua dalam mewujudkan proses pembelajaran sesuai arahan dari guru ?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): Membimbing dan mendampingi anak dalam belajar
2	Apa saja upaya yang dilakukan orang tua untuk mendukung anak belajar dirumah?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): dengan cara menciptakan suasana yang menyenangkan, membuat jadwal belajar dengan anak serta selalau meluangkan waktu untuk memperhatikan anak
3	Bagaiman upaya orang tua dalam menciptakan kenyamanan pada anak saat belajar?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): Membimbing dan mendampingi anak dalam belajar
4	Bagaimana cara orang tua dalam meningkatkan kualitas belajar anak di rumah?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): Dengan cara, orang tua memberikan fasilitas sesuai kebutuhan anak dan menanyakan kesulitan-kesulitan yang dihadapi anak selama belajar
5	Apakah orang tua memberi batas waktu anak dalam belajar	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): tidak ada batas waktu untuk belajar terserah dari anak yang mau belajar
6	Apakah anak-anak melakukan pembelajaran dirumah dengan baik?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020) : iya karena orang tua selalu mendampingiya saat belajar
7	Apakah orang tua memenuhi fasilitas anak dalam belajar selama masa pandemic ini?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): tidak memenuhi, yang kami sediakan hanya semampu kami tidak seperti fasilitas yang disediakan di sekolah

8	Apa dampak bagi anak selama belajar dirumah?	Menurut bapak Angelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (wawancara 29 september 2020): dampaknya ada yang baik dan buruk. Yang baiknya anak lebih leluasa dalam belajar. Leluasa dalam arti anak lebih berekspresi kalau belajar Bersama orang tua. Buruknya anak kurang memahami materi yang diberikan orang tua.
9	Apakah orang tua merasa kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan dan memberi bimbingan anak?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): iya merasa kesulitan
10	Apakah pembelajaran dirumah sangat efektif untuk diterapkan selama masa pandemic covid-19 ini?	Menurut Bapak Anjelus Napu (Margareta Seti, 8 tahun), (Wawancara, 29 September 2020): sangat efektif karena untuk mencegah penyebaran virus corona

Lampiran 4

FOTO ATAU GAMBAR



Gambar 1 peneliti dengan bapak kepala desa



Gambar 2 Salah satu fasilitas belajar yang disiapkan orang tua



Gambar 3 Peneliti sedang mewawancarai salah satu orangtua



Gambar 4 Peneliti mewawancahi salah satu orangtua



Gambar 5 peneliti mewawancarahi salah satu orang tua



UNIVERSITAS FLORES
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

Jalan Sam Ratulangi Telp. 0381-21094 Fax. 21536

Email: fkpuniflorende@yahoo.com

Nomor : 274/115/51/F5/N/2020
Lampiran : 1 buku
Perihal : Izin Untuk Mengadakan Penelitian

Yth. **Bupati Ende**
Cq. Kepala Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan
Terpadu Satu Pintu Kabupaten Ende
di-
Tempat

Dengan hormat,
Sehubungan dengan kegiatan penelitian untuk penulisan skripsi mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Flores Ende oleh :


Nama : Srifonia Oktaviana Sombo
Nim : 2016 271 081
Program Studi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Waktu/Lama : 3 (tiga) Minggu dalam Bulan September 2020
Judul Skripsi :

"UPAYA ORANG TUA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS BELAJAR
ANAK KELAS DUA DALAM MASA PANDEMI (COVID-19) DI DESA
MAUTENDA KECAMATAN WEWARIA KABUPATEN ENDE"

maka dengan ini kami mohon kesediaan Bapak/Ibu agar tidak berkeberatan untuk memberi izin penelitian di Desa Mautenda.
Demikian permohonan kami, atas bantuan dan kerja sama yang baik diucapkan terima kasih.

Ende, 16 September 2020

Bekas


Dr. Sofia Sa'o, M.Pd.
ANIDN 0806057201

Tembusan :

1. Kepala Desa Mautenda
2. Mahasiswa yang bersangkutan
3. Arsip.



PEMERINTAH KABUPATEN ENDE
DINAS PENANAMAN MODAL
DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU
Jl. Kesehatan No. 02 - Telp (0381) 2500205 - email: dpmpkpkabende@gmail.com
Ende - Provinsi Nusa Tenggara Timur

SURAT KETERANGAN PENELITIAN
NOMOR: DPMPTSP. 570 /SKP. 407/ IX/ 2020

- Dasar :
1. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
 2. Peraturan Pemerintah Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pembinaan dan Pengawasan Atas Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah;
 3. Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2016 tentang Perangkat Daerah;
 4. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 41 Tahun 2010 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Dalam Negeri sebagaimana telah diubah Dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 14 Tahun 2011 tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 41 Tahun 2010 tentang Tata kerja Kementerian Dalam Negeri;
 5. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2018 tentang Penerbitan Surat Keterangan Penelitian;
 6. Peraturan Daerah Kabupaten Ende Nomor 7 Tahun 2008 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Lembaga Teknis Daerah;
 7. Peraturan Daerah Kabupaten Ende Nomor 11 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Ende;
 8. Pengalihan Penerbitan dokumen perizinan berpusat pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Nomor: BU.503/DPMPPTSP.094/431/IX/2018.

Menimbang : Surat dari Dekan Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Flores Ende, Nomor : 274/115/51/F5/N/2020.
Perihal Permohonan Ijin Melakukan Penelitian

Dengan ini memberikan Ijin Penelitian dan Pengambilan Data kepada:

Nama : Srifonia Oktaviana Sombo
Alamat : Jln. Ndonga RT 001 / RW 001 Desa Nanganesa Lima Kecamatan Ndonga
Pekerjaan : Mahasiswa
Nim : 2016 271 081
Jurusan/Prodi : PGSD
Fakultas : FKIP
Lembaga : Universitas Flores - Ende
Kebangsaan : Indonesia
Judul : **"Upaya Orang Tua Dalam Meningkatkan Kualitas Belajar Anak Kelas Dua Dalam Masa Pandemi (Covid - 19) Di Desa Mautenda Kecamatan Wewaria Kabupaten Ende"**
Bidang Penelitian : Upaya Orang Tua Dalam Meningkatkan Kualitas Belajar Anak
Lokasi Penelitian : Desa Mautenda Kecamatan Wewaria Kabupaten Ende
Waktu Penelitian : 16 September 2020 s/d 30 September 2020
Status Penelitian : Baru
Anggota Tim Penelitian :

Dengan Ketentuan yang harus ditaati sebagai berikut:

1. Sebelum melakukan kegiatan penelitian, terlebih dahulu wajib melaporkan maksud dan tujuan kepada unit kerja terkait, Camat, Lurah dan Kepala Desa Setempat;
2. Mematuhi ketentuan peraturan yang berlaku di daerah/wilayah/lokus penelitian;



**PEMERINTAHAN KABUPATEN ENDE
KECAMATAN WEWARIA
DESA MAUTENDA**

SURAT KETERANGAN SELESAI PENELITIAN

No.:Pem.140/467/03/X/2020

Yang bertanda tangan dibawah ini :

===== **KEPALA DESA MAUTENDA** =====

Menerangkan dengan sesungguhnya bahwa :

N a m a : **Srifonia Oktaviana Sombo**
Pekerjaan : **Mahasiswi**
Lembaga : **Universitas Flores**

Yang bersangkutan di atas benar-benar telah selesai melakukan penelitian di Desa Mautenda dengan judul "UPAYA ORANG TUA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS BELAJAR ANAK KELAS DUA DALAM MASA PENDEMI (COVID-19) DI DESA MAUTENDA KECAMATAN WEWARIA KABUPATEN ENDE." Penelitian berlangsung 2 Minggu, yaitu dari tanggal 16 September s/d 30 September 2020.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Aggana, 01 Oktober 2020

Kepala Desa Mautenda



YOHANES SEKO PEDI, SH

Tembusan di sampaikan dengan hormat kepada :

1. Bapak Bupati Ende
2. Kepala Kesbangpolmas Kabupaten Ende
3. Bapak Camat Wewaria
4. Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Ende
5. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Flores



**PEMERINTAH KABUPATEN ENDE
DINAS PENANAMAN MODAL
DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU**

Jl. Kesehatan No. 02 - Telp (0381) 2500205 - email: dpmpkpkabende@gmail.com
Ende - Provinsi Nusa Tenggara Timur

SURAT KETERANGAN SELESAI PENELITIAN
NOMOR: DPMPKSP.570 / SKSP.314 / X / 2020

Yang Bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Kanisius Poto, SH, M.AP
NIP : 19661020 198603 1 004
Pangkat/Golongan : Pembina Utama Muda
Jabatan : Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kabupaten Ende

Dengan ini menerangkan bahwa:

Nama : Srifonia Oktavina Sombo
Pekerjaan : Mahasiswa
NIM : 2016271081
Jurusan/Prodi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD)
Fakultas : KIP (Keguruan dan Ilmu Pendidikan)
Lembaga : Universitas Flores
Lokasi Penelitian : Desa Mautenda Kecamatan Wewaria
Waktu Penelitian : 16 September 2020 s/d 30 September 2020
Dasar Surat : Surat Keterangan Selesai Penelitian dari Kepala Desa Mautenda,
Nomor: Pem.140/467/03/X/2020, tanggal 1 Oktober 2020.
Judul Penelitian : **"Upaya Orang Tua Dalam Meningkatkan Kualitas Belajar Anak
Kelas II Dalam Masa Pandemi (Covid 19) di Desa Mautenda
Kecamatan Wewaria"**

Telah selesai melaksanakan penelitian sesuai dengan Surat Keterangan Penelitian yang telah diberikan.

Demikian Keterangan ini dibuat untuk dipergunakan seperlunya.

Dikeluarkan di: Ende

Pada Tanggal : 14 Oktober 2020

An. Bupati Ende
Kepala Dinas Penanaman Modal Dan
Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kabupaten Ende,


KANISIUS POTO, SH, M.AP
Pembina Utama Muda
NIP. 19661020 198603 1 004

Tembusan: Disampaikan kepada:

1. Yth. Bupati Ende di Ende.
2. Yth. Kepala Kesbangpolinmas Kab. Ende di Ende;
3. Yth. Dekan FKIP Universitas Flores di Ende;
4. Yth. Kepala Desa Mautenda di tempat.

Plagiarism Detector v. 1864 - Originality Report 3/3/2021 9:03:43 PM

zed document: **abstrak Sombo.docx** Licensed to: Originality report generated by unregistered Demo version!

Comparison Preset: **Rewrite** Detected language:

Check type: **Internet Check**

Warning: Demo Version - reports are incomplete!

Detect more Plagiarism with Licensed Plagiarism Detector



Order your **Lifetime License** packed with features:

1. **Complete** resources processing - with **more results!**
2. **Side-by-side compare** with detailed analysis!
3. **Faster processing speed, deeper detection!**
4. **Advanced statistics**, Originality Reports management!
5. Many other **cool functions and options!**

Get your **5% discount:**



Detailed document body analysis:

Relation chart:



Distribution graph:



Top sources of plagiarism: **3**

Plagiarism Detector v. 1864 - Originality Report 3/3/2021 7:26:06 PM

analyzed document: SKRIPSI SOMBO .docx Licensed to: Originality report generated by unregistered Demo version!

Comparison Preset: Rewrite
Detected language:
Check type: Internet Check

Warning: Demo Version - reports are incomplete!

Detect more Plagiarism with Licensed Plagiarism Detector:



Order your **Lifetime License** packed with features:

1. **Complete** resources processing - with **more results!**
2. **Side-by-side compare** with detailed analysis!
3. **Faster processing speed, deeper detection!**
4. **Advanced statistics**, Originality Reports management!
5. Many other **cool functions and options!**

Get your **5% discount**:



Detailed document body analysis:

Relation chart:



Distribution graph: